



GROßMAGISTERIUM - VATIKAN
RITTERORDEN VOM HEILIGEN GRAB
ZU JERUSALEM

Im Dienst der lebendigen Steine im Heiligen Land

Wir heißen den neuen Großmeister willkommen



Auf Beschluss des Heiligen Vaters Franziskus wird Seine Eminenz Kardinal Fernando Filoni ab dem 8. Dezember 2019, dem Hochfest der Unbefleckten Empfängnis, zum Großmeister des Ordens vom Heiligen Grab ernannt. Wir veröffentlichen hier das offizielle Kommuniqué Seiner Eminenz Kardinal Edwin O'Brien, der seit 2012 Großmeister des Ordens ist und nun einige Monate nach Erreichen seines 80. Lebensjahres aus seinem Amt ausscheidet.

„Ich begrüße vorbehaltlos und mit Befriedigung die Entscheidung von Papst Franziskus, mich als Großmeister des Ritterordens vom Heiligen Grab zu Jerusalem abzulösen. Es freut mich besonders, dass Seine Heiligkeit Seine Eminenz Kardinal Filoni zu meinem Nachfolger ernannt hat.

Mein Privileg dauerte weit über den Zeitpunkt hinaus, an dem ich vor über fünf Jahren mein Kündigungsschreiben eingereicht habe.

Während meiner mehr als achtjährigen Tätigkeit als Großmeister hat sich mein persönlicher Glaube und meine Liebe zu unserer Kirche in dem Maß vertieft, wie ich das Engagement unserer Mitglieder zugunsten der Ziele unsers Ordens feststellte, die in verschiedenen Kulturen und Sprachen zum Ausdruck kommen, aber alle zutiefst katholisch sind!

Besonders dankbar bin ich den beiden Generalgouverneuren, mit denen ich zusammengearbeitet habe, den Exzellenzen Professor Agostino Borromeo und Botschafter Leonardo Visconti di Modrone. Unsere Mitarbeiter im Großmagisterium und der engagierte tägliche Dienst unseres Büropersonals haben maßgeblich zum stetigen Wachstum unseres Ordens beigetragen. Sie engagierten sich anhaltend für unsere Statthaltereien und die Mission des Lateinischen Patriarchats.

Schließlich heiße ich Seine Eminenz Kardinal Filoni als unseren Großmeister willkommen. Seine langjährige und umfassende pastorale und administrative Erfahrung im Dienst der weltweiten Kirche ist ein wertvoller Vorteil für ihn, um unseren Orden in die Zukunft zu führen. Ich biete ihm meine volle brüderliche Unterstützung an und bete, dass die Fürsprache Unserer Lieben Frau von Palästina fort dauert.“

8 Dezember 2019